



小樽支部 支部長
秦 健一郎



鈎路支部 支部長
今村 誠

新年明けましておめでとうございます。北海道行政書士会会員の皆様には日頃よりご厚情を賜り感謝を申し上げます。

まずは、昨年5月に開催されました北海道行政書士会総会には、代議員の皆様を始め、本会の役職員の方々にお越しいただき、誠にありがとうございます。総会を成功裏に終えられたことにこの場をお借りして感謝を申し上げます。

令和6年度の当支部事業は、研修や無料相談など堅調に執行してまいりましたが、研修参加者数は昨年度と同様、コロナ前のようにはなかなか戻りません。支部研修は、①空家対策問題、②生前贈与と贈与税、③函館支部との合同研修、④デジタル遺産・遺品調査等について学び、研鑽を深めました。無料相談は3回の開催ですが、そのうち1回が税理士会・社労士会との合同事業である「終活セミナー＆無料相談」でした。こちらはPR効果が功を奏したせいか、参加者が40名と好調でした。

会員交流事業は、忘年会を兼ねて鰯御殿「旧青山別邸」で会食としました。

総会や研修会、会員交流会への参加者数をどう増やすかを考えなくてはならないですが、いかに魅力ある機会を提供できるのか、執行部の力量が試されます。

今年も会員の皆様を下支えし、当支部の特長を生かしつつ、そのプレゼンスを発揮できるよう、支部役員一同努力してゆく所存です。会員の皆様のまますますのご健康とご多幸をご祈念申し上げます。

新年明けましておめでとうございます。

本会会員並びに事務局員の皆様におかれましては、旧年中は当支部へ変わらぬご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年の支部活動におきましては、支部役員並びに会員の協力のもと、会務を予定通りに行うことができました。特に5月の支部総会では、鈎路総合振興局長を新たにお招きし、盛会のうちに終えることができました。今年の支部総会におきましても、10月の鈎路市長選により当選された鶴間秀典市長と共にご出席をお願いする予定です。また、広報強調月間に係る10月の無料相談会におきましては、15組の来場者があり、微力ながらも地域住民のお役に立つことができ、行政書士の認知度の向上につなげる活動ができたと思います。その他、業務研修会やレクリエーション活動を行い、業務知識の向上や会員同士の交流を図ることができました。会員数につきましては、1名の退会・3名の入会があり、大きな変動はありませんでした(12月11日現在53名)。

今年の支部総会では支部役員の改選があります。また、道東四支部合同研修会の担当支部もありますので、忙しい一年となりますが、健康に留意して取り組んで参ります。

末筆ではございますが、皆様の益々のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

